

Respeto por la obra que se va a realizar ya que al buscar la realidad el objeto de estudio adquiere un valor al que interviene. No es un paseo o un mampuesto en lo que lo puede hacer a alejir personas.

Este atención hacia el objeto de estudio hará surgir una atmósfera de amor a una obra bien realizada. No en oposición de una obra minimalista o por mero cumplimiento si no que debe de ser tan clara por el querer aprender algo a demandar algo con nuestros propios métodos en donde estos validerán q puedan ser tomados en cuenta para el manejo de la información confiable. Obviamente en los métodos logrará mostrarse mejorando. El respeto hará las cosas y la coordinación en la cual condelen a la fuerza de un trabajo individual. Habitualmente son embargo rupturas de la arribada humana e completamente destaca de todo lo q posee piedra reseña de sus breves vidas la etica es sumamente importante para la realización de dichas investigaciones por el mantenimiento de un trabajo bien hecho y confiable y tener la cooperación de personas de confianza.

Los formas de apropiación de conocimiento, generalmente se ubican en la repartición de conceptos, donde se asumen explicaciones que dadas, lo que se originan un pensamiento y una muestra de intercambio entre el estudiante y la realidad.

La investigación como formación académica constituye una de las tareas centrales de la Universidad ya que es el espacio en donde se realiza un análisis crítico de la producción y de la transmisión de la obtención del conocimiento. En la investigación es una parte fundamental y esta etapa profesional en cualquier tipo de educación nace maravilla o mil licenciatura. En primer lugar la búsqueda de la verdad y en segundo lugar la actividad humana. Le corresponde a una dimensión crea, por esto razón se incluye el factor social que permite llegar a desarrollar la persona que mejor responda.

Un punto importante es el amor al bien y el de la justicia donde se pide mayor creatividad. La justicia es una virtud primera de la humanidad es una virtud moral que nos hace respetar celo.

Que es la tesis

Me llama la atención la misma parte en la que menciona que no es un trabajo directamente sujeto al señalamiento con descripción de los exigencias metodológicas que deben seguirse de una tesis.

La tesis es parte de un trabajo académico resultado de un proceso de formación, que se inicia desde el ingreso del estudiante y tiene como objetivo valorar la capacidad de efectuar una lectura de la realidad que rompa con los parámetros de una sola visión, implicando el desafío de reconocer la necesidad de desarrollar una respuesta ante una situación problemática que lleva consigo el riesgo a equivocarse por eso existen dificultades para hacer las cosas ya que el estudiante debe aprender a incorporar a su función cultural un contenido predominante, dejando de la disciplina del mismo) para que pueda formarse pero reconociendo el sentido que constituye un corte en la realidad que han sido sistematizada. de esta forma habrá generado cierta capacidad para enfrentarse a situaciones nuevas, oto que los problemas en el que se enfrenta el estudiante se basa en la formación técnica y que a impuesto la demanda de un saber. favoreciendo así la creciente demanda de una formación técnica lo cual viene a constituir un obstáculo serio para la realización de la tesis cuando no se cumplen los requisitos para obtener el objetivo principal.